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                            令和３年３月吉日 
保護者の皆様へ 

佐屋西小学校長 古田  仁 

佐屋西小学校の教育活動等についてのアンケート集計結果について 

  
  日ごろは、本校の教育活動に対しまして深いご理解とご協力をいただき、誠にありがとう
ございます。 
１２月にご協力いただきました「佐屋西小学校の教育活動等についてのアンケート」の集

計結果をお知らせさせていただきます。保護者の皆様の総意として受け止め、来年度の教育
活動推進の指針としていく所存です。今後も変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いしま
す。              
〈家庭・地域での児童の様子〉                             

 
今年度は、新型コロナウイルス感

染症予防のためにマスクをつけての
生活となりました。コミュニケーシ
ョンの基本として、大きな声でなく
ても、気持ちのよいあいさつができ
るように、学校でも心がけさせてい
きたいと思います。 

 
 多くの児童が交通ルールを意識して
行動しているようですが、今後も交通
ルールの遵守をより一層図っていきた
いと考えています。保護者ならびにＰ
ＴＡ生活委員の皆様、スクールガード
の方々など地域の皆様に多くのご協力
をいただき、感謝しております。 
  

 
ほとんどの児童が安全に注意して

いるようです。児童が、事件・事故
に巻き込まれることのないように、
下校後の過ごし方について引き続き、
指導していきたいと思います。 
 
 

 
「家族で学校のことなどよく話をす

るか」については、「そう思う」の割合
が今年度は減りました。学校からも児
童の様子をお伝えして、情報交換して
いきたいと思います。 

 

 

児童が自主的に家庭学習に取り組

んでいると考えてみえるご家庭が減

少しました。よりよい学習習慣を身

に付けることができるように、学年

に応じた指導の手立てを工夫します。

ご家庭でもお子様への声かけや励ま

しを今後もよろしくお願いします。 
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「進んで読書に親しんでいるか」
については、「そう思う」が減少しま
した。今年度、学校ではボランティ
アの方々による「読み聞かせ」の時
間が少なくなりました。今後も朝の
読書の時間を大切にしたり、本に親
しむ環境づくりを図ったりして、楽
しく読書に親しむ工夫をしていきた
いと思います。 

 
 ８割弱の児童が規則正しい生活習
慣を身に付けているようですが、「ど
ちらかというとそう思わない」の割
合が少し増えました。早く寝て、体
を休めることが、体調管理には大切
です。また、学校でも、食後の歯磨
きを給食後に行っています。健康に
毎日を過ごしてほしいと思います。 
 

  
「物事に対して粘り強く取り組んで

いるか」については、「そう思う」「ど
ちらかというとそう思う」の割合が減
少しました。諦めずに物事に粘り強く
取り組む姿勢はとても大切です。達成
感や成就感を味わえる教育活動を充実
させ、根気強く取り組む姿勢を養って
いきたいと思います。 
 

  
全体的に家族や友達にやさしく接

し、仲良く友達と過ごすことができ
ているようです。友達との付き合い
方だけでなく、トラブルの回避の仕
方、怒りの静め方、ストレスの解消
方法などについても、引き続いて学
ばせていく必要があると感じていま
す。 
 

 

過去３年間で、「そう思う」が一番多

くなりました。学校の臨時休校の時期

がありましたので、その頃から家の手

伝いを続けている児童がいるのでしょ 

うか。今後もお子様の成長に合わせた

手伝い・家事分担を引き続き考えてい

ただけたらと思います。 
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〈学校の取り組み〉 

 学校や子どもの様子を知らせてい
ると考えていただいているご家庭が
９割以上あるという結果が得られま
した。これからも充実した内容で、
学校での活動をお伝えできるように
工夫していきたいと思います。 

 
 
 

 
学校が保護者の皆様と協力して児

童のよりよい成長のために教育活動
を行っていくには、相談活動は欠か
せません。相談は担任以外でも結構
です。スクールカウンセラーと面談
することもできます。これからもお
気付きのことがありましたら、教え
ていただけるとありがたいです。 
 

 今年度は、コロナ禍で体験的な教
育活動を行うことが難しかったです。
保護者の方のお答えも「そう思う」
が減少しました。新しい生活様式の
中で、新たな工夫が必要になってき
ています。このような体験をさせた
いという何かご希望などがありまし
たら、ぜひお伝えください。 

 
  
制限がある中で校外学習を行い

ました。「町たんけん」においても、
お店の見学を行うことはできませ
んでした。また、地域の方との交
流もほとんどできませんでした。
来年度、実施することが可能であ
れば、地域の施設や産業などを生
かした活動を計画していきたいと
思います。 

 

さまざまな活動が例年のようにで

きなかった中でも、ＰＴＡや地域の

方には、大変ご協力いただきました。

読み聞かせ、毎日の登下校の見守り、

除草活動、花壇整備等、感謝してお

ります。今後も、ＰＴＡや地域の方、

外部講師の方のお力をいただきなが

ら、学校教育を進めていきたいと思

います。 
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授業公開の開催回数は妥当と考
えてみえる方が多いようです。今
年度、可能な限り、授業公開を行
いましたが、今後も密にならない
ような工夫を行いながら、授業を
公開していきたいと考えておりま
す。 
 
  

子どもたちにとって楽しくわかる
授業を進めていくことはとても大切
なことだと考えております。「そう思
う・どちらかというとそう思う」の
割合が少し減少しました。自ら考え、
友達と意見を交換しながら、対話を
重視した協同的な学習を今後も進め
ていきます。 

 
道徳教育の充実を図り、道徳授

業の工夫や朝礼での話、子どもた
ちに考えさせる道徳資料の提示な
どに取り組んでいるところです。
今後も日頃の観察や一人一人への
言葉がけを大切にするとともに、
児童への定期的なアンケートの実
施や相談活動により、いじめの芽
に早く対応できるよう努力してい
きます。 

  
修繕が必要な箇所も増えてきまし

たが、予算的な面で厳しい情勢であ
ります。しかし、児童にとっての安
全面は最優先して、関係機関にも働
きかけながら、学習環境づくりに努
めていきます。また、ボランティア
の方の力を貸していただきながら、
環境美化に努めていきます。 
  

 
この他にも、お子様についての悩みから学校行事、担任の指導に至るまで、さまざまなご

意見をいただきました。いただいたご意見の中で学校だけでは対応できないものもあります
が、今後の教育活動に生かしていきたいと思います。 
今年度は、未曽有の新型コロナウイルス感染症拡大という状況において、臨時休校期間が

あり、学校行事も通常通り行うことができず、保護者の皆様には多大なるご心配をおかけし
ました。その中で、このように学校教育を進めることができましたのは、保護者の方のご理
解とご協力のおかげです。保護者や地域の皆様の大きな支えを力にさせていただき、令和２
年度を終えようとしています。私どものいたらないところも多々あったことと思います。繰
り返しになりますが、ご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。 
お子様の進級とともに、令和３年度が４月には始まります。このアンケートでいただいた

ご意見を参考にして、次年度に向けての準備を進めてまいります。変わらぬご理解とご協力
を今後もいただけますようお願い申し上げます。 
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